

Märchen mit Musik lebendig gemacht



DASEL. Gitarre und Geschichten – mit dieser Kombination war zum wiederholten Mal der Profigitarist Stefan Sell zu Gast an der Rainald-von-Dassel-Schule (RvD). Nicht nur die RvD-Schüler kamen in den Genuss der musikalischen Lesung, sondern diesmal auch die vierten Klassen der Dasseler Grundschule, worüber sich Schulleiterin Kerstin Voß freute. Stefan Sell erzählte die Märchen der Brüder Grimm frei und verband die Ge-

schichten mit einem außergewöhnlichen Klangteppich. Mit dem kraftvollen Tanz des Stieres eröffnete Sell die Lesung, und die Kinder stimmten mit »un, dos, tres« fröhlich ein. Mit Akustik- oder E-Gitarre blätterte Sell das Grimmsche Märchenbuch auf. Er nahm die Schüler mit in die Welt des klugen Schneiderleins und der Prinzessin Mäusehaut. Aber auch der Gestiefelte Kater fehlte nicht. Das Erzählte unterstrich Sell immer wieder mit

Musik und lieferte ganz nebenbei noch allerlei Wissenswertes zu den Brüdern Grimme und den Instrumenten. Die Saiten bearbeitete er mit Papier oder ließ mithilfe eines Mixers einen Flamenco erklingen. Den Schülern hat die lebendige Lesung gefallen, auch, dass sie im Anschluss noch Fragen stellen konnten. Dankenswerter Weise wurde die Veranstaltung unterstützt durch den Förderverein der Rainald-von-Dassel-Schule. **Foto: Stöckemann**